Dachauer Nachrichten

DIENSTAG, 29. JULI 1975

Hans Sieber zum zweiten Mal Stadtmeister im königlichen Spiel

Harte Kämpfe um Gold. Silber und Bronze im Grundig-Kasino

red. Dachau - Im Casino der Firma Grundig spielten sich harte Kämpfe um den Titel des Dachauer Stadtmeisters ab. Sie wurden mit der Verleihung der Gold-, Silber- und Bronzemedaillen der Stadt Dachau, überreicht durch Oberbürgermeister Dr. Lorenz Reitmeier, belohnt und abgeschlossen.

Der Turniersieger und neue Stadtmeister Hans Sieber erreichte in dem nach Schweizer System in sieben Runden ausgetragenen Wettkampf 5,5 Punkte und blieb dabei mit vier Siegen und drei Remis ohne Niederlage. Gewinner der Silbermedaille wurde Roland Häcker. Über die alles entscheidende Partie der letzten Runde zwischen Sebastian Blank und Häcker wird in Fachkreisen noch viel diskutiert werden. Häcker spielte die bessere Variante, brachte ein entschei-dendes Qualitätsopfer und Blank mußte

sich geschlagen geben.

Gewinner der Bronzemedaille war Helmut Schwarz. Der 32jährige war die Überraschung dieser Meisterschaft, von der ersten Runde an kämpfte er verbissen um jeden halben Zähler, sammelte Punkt um Punkt und erspielte sich einen sicheren 3. Platz. Die weitere Plazierung: 4. Langheinrich (4.5), 5. Blank (4), 6. Schlüter (4), 7. Rogge (4).